
岐阜県立岐阜農林高等学校 
学 校 長     髙田 広彦 

学校住所     本巣郡北方町北方 150       電話 058-324-1145  

 

１ 会 議 名  令和５年度 岐阜農林高等学校運営協議会（第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年６月２日（金） １３：３０～１５：３０【計画していた日時】 

        ※荒天による警報発令のため、急遽書面開催に切り替えて実施 

         ６月２日付けで書面開催文書を委員へ送付し７月末日までに回答を得た 

 

３ 参 加 者  会  長    住田眞佐子  北方町民生委員 

委  員  川瀬 和弘  北方町立北方中学校長 

  所 紗也香  大垣共立銀行ぎふ県庁支店長 

村田 明治  岐阜市立岐阜西中学校長 

安藤 貴広    本巣市立糸貫中学校長 

今川ふみ代  本校育友会長                                                                         

              学 校 側    髙田 広彦   校長 

              福島 洋之  教頭 

中野 輝良   教頭 

                            纐纈 和也    事務部長 

              井ノ浦慎司  教務主任 

              出村 敏行  進路指導主事 

北澤  敦  生徒指導主事               

              辻  浩幸  農場長 

                                                    

４ 会議の概要（協議事項） 

（１）学校運営協議会の設置運営について 

（２）会長・副会長の選出 

（３）授業参観 

（書面開催への変更により中止） 

（４）教育指導の重点及び学校経営計画について 

   承認 

   （意見１） 岐阜農林高校での専門的な教育が具体的によく理解できる。 

   （意見２） 岐阜農林高校の目指す生徒像が明確に示されていて素晴らしい。 

（５）分掌の目標について 

   （意見１） 生徒間、生徒と職員、職員間、学校と地域、それぞれの繋がりを大切にして、

効果的に教育を進めてほしい。 

   （意見２） 岐阜農林高校は進学率が高くなっているが、補習、指導など先生方に努力をい

ただいている成果であると思う。一方で、大学に入学後に基礎学力が不足する懸

念も有り、合格後も学び続ける姿勢を生徒に指導していただきたい。 



（６）教職員の働き方改革プラン２０２３の取組について 

   （意見１） 再任用教員の登用について、先輩・後輩の双方が良好な関係で勤務できると大

変有効である。 

   （意見２） 働き方改革は早急に取組を進める必要がある。特に新規採用の先生が長く仕事

を続けられることを願っている。 

   （意見３） ベテラン教員の登用はあらゆる面で活躍が期待できるため、新たな取組として

非常に良いことである。 

（７）生徒の活躍について 

   紙面にて紹介 

（８）全体を通して 

   （意見１） 成年年齢引き下げについて、生徒自身が成年であることを自覚した上で受け入

れられると良いが、高校在学中という環境の中では難しい場面も想定されるため、

生徒たちの見守りをお願いしたい。 

   （意見２） 進学する生徒の中には県外へ出て、ふるさと（岐阜県）へ戻ってこない生徒も

います。就職時や大学卒業時に「戻りたくなるふるさと岐阜」を意識できるよう、

コミュニティスクールとして地域の大人が生徒と関わることができる居場所作り

を検討してはどうか。 

   （意見３） 同じ地域の学校（小・中・高）が今後もさらに連携を強化していけると良い。 

 

５ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、今年度の学校運営基本方針について承認を得られた。 

委員の皆様には、第２回以降の学校運営協議会において、今回は書面開催への変更により中止

とした授業参観において生徒の様子を実際に見ていただき、当校の取組の評価及び目指すべき姿

や方向性についての助言をいただきたい。 


